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 Prefeitura Municipal de agradeceu a presença de todos. “Acredito Urbana. O Fórum faz parte Campanha de 
Ourinhos, por meio da muito no potencial nas entidades e Valorização e Defesa dos Direitos das ASecretaria Municipal de instituições que são muito comprometidas e Pessoas com Deficiência e contou com o 

Assistência Social, junto com o COMDEF - tem um rigor técnico para melhor atender as apoio da AERO – Associação dos 
Conselho Municipal da Pessoa com pessoas com deficiência, junto com a Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos da 
Deficiência promoveram no dia 28 de Assistência Social e o COMDEF”, concluiu Região de Ourinhos.  O objetivo da 
setembro, das 14h00 às 17h30, o Fórum de Cidinha. A presidente do COMDEF falou Campanha é celebrar o dia 21 de setembro - 
Valorização e Defesa dos Direitos da Pessoa sobre a atuação do Conselho. “O Fórum é Dia Nacional de Luta das Pessoas com 
com Deficiência, “Da Invisibilidade à importante para mostrar o nosso trabalho e Deficiência. Essa data foi instituída pelo 
Cidadania”, na Casa da Engenharia de luta para garantir os direitos das pessoas com Movimento das Pessoas com Deficiência em 
Ourinhos, sito na Av. Armando Silva, nº 210, deficiência.       O COMDEF atua desde 1982, num encontro com todas as entidades 
Distrito Industrial I, Ourinhos, SP. 2003, e envolve as entidades e diversas pastas sociais de defesa dos direitos da Pessoa com 

A mesa de autoridades foi do Governo de Ourinhos. Deficiência.
composta pela Secretária Municipal de A o  l o n g o  d o  F ó r u m , f o i  
Assistência Social, Maria Aparecida Finotti apresentado um vídeo sobre a história do 
Oliveira “Cidinha”; a Presidente do movimento de inclusão social das pessoas 
COMDEF, Camila Camargo Todan com deficiência.       Também foram 
Marocolo; a Diretora Escolar da APAE de realizadas exposições Institucionais do 
Ourinhos, Patrícia Miranda e representando COMDEF e da AADF-Associação de 
os usuários da AADF - Associação de Assistência Ao Deficiente Físico. A 
Assistência ao Deficiente Físico, Sonia apresentação da APAE-Associação Pais 
Maria. Além de instituições de Ourinhos, Alunos Excepcionais, foi feita por alunos. 
estiveram presentes representantes de Por fim, a Secretaria Municipal de 
Chavantes, Canitar e Salto Grande. Desenvolvimento Urbano fez a apresentação 

A Secretária de Assistência Social do Plano de Mobilidade e Acessibilidade 

COMDEF e Prefeitura Promoveram Fórum de Valorização 
e Defesa dos Direitos da Pessoa Com Deficiência

 Participantes do Fórum

Mesa de Autoridades

http://www.creasp.org.br/
Acesse:



lançamento oficial do e Vice-Presidente do CAU/SP Arq. Valdir dinâmico. Profissionais, estudantes e 
novo portal de notícias e Bergamini, prestigiaram o evento que população em geral podem ficar conectados Odo programa de TV da consolidou com sucesso o processo de conosco pela internet, televisão, jornal 

Associação dos Engenheiros, Arquitetos e reestruturação do Departamento de impresso, e-mail, rede social e smartphone. 
Agrônomos de São José do Rio Preto, Comunicação da associação. Colocamos  todas  a s  f e r ramenta s  
presidida pelo Eng. Benito Saes Junior, “Vamos discutir no programa, no tecnológicas disponíveis a serviço da 
aconteceu na noite de 29 de setembro, na jornal e na web os problemas da nossa cidade categoria e do interesse coletivo”, informou 
sede social da entidade. Autoridades, e propor soluções que fomentem o o presidente da Associação dos Engenheiros, 
representantes da categoria, sócios, desenvolvimento sustentável do município. Arquitetos e Agrônomos de São José do Rio 
prof i s s iona is  l ibera i s , docentes  e  A integração de nossas mídias torna o acesso Preto, Eng. Benito Saes Junior.
empresários, além do Presidente da FAEASP às informações mais rápido, eficiente e 

AEA-Rio Preto lança  portal de notícias e programa de tv

Dispositivo de Honra do Evento, entre eles o Presidente da FAEASP e Vice-Presidente 
do CAU/SP, Arq. Valdir Bergamini

Participantes do evento

 UNAOP – União das Francisco Quinzani Jordão – TITO, o discutidos e deliberados e de todos os 
A s s o c i a ç õ e s  d e  Coordenador Financeiro Eng. José Antônio interessados terem feito uso da palavra, o AEngenharia, Arquitetura e Bueno, o Secretário Eng. Aldo Leopoldo Coordenador da UNAOP encerrou a 

Agronomia do Oeste Paulista, coordenada Rossetto Filho, o Diretor Geral da reunião às 12h30. O Presidente da 
pelo Presidente da AEATR-Tupã, Eng. Luiz MÚTUA/SP Eng. Pedro Shiguer u ASSENAG-Bauru, anfitriã da reunião 
Francisco Quinzani Jordão – TITO, realizou Katayama, o Gerente da 8ª Região do CREA- convidou a todos para participar do almoço 
sua reunião ordinária no dia 03 de outubro, SP Eng. Luiz Bombonato Filho, o Presidente de confraternização no Quiosque de Vidro, 
no auditório da ASSENAG – Associação dos da ASSENAG-Bauru Eng. Eduardo Gomes sito no Bauru Tênis Clube. Participaram da 
Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos de Pegoraro, o Superintendente de Fiscalização re u n i ã o  p re s i d e n t e s  e  d i re t o re s  
Bauru, sio na Rua Dr. Fuas de Mattos Sabino, do CREA-SP Eng. Luiz Roberto Sega e o representantes das associações de Assis, 
nº 1-15, Jardim América, Bauru, SP. Presidente da FAEASP Arq. Valdir Avaré, Bauru, Dracena, Jaú, Lençóis 

O Coordenador da UNAOP deu Bergamini. Paulista, Lins, Osvaldo Cruz, Ourinhos, 
início a reunião às 10h30, compondo a Mesa Após todos os assuntos constantes Piraju, Promissão, Santa Cruz do Rio Pardo 
Diretora dos Trabalhos com ele Eng. Luiz da pauta de convocação da reunião ter sido e Tupã.

UNAOP se reúne em Bauru

 Participantes da reunião da UNAOPMesa Diretora dos Trabalhos



s ruas de Ourinhos foram população.
tomadas por centenas de O passeio contou com a presença Aciclistas com os mais de mais de seiscentos participantes, entre 

variados tipos e tamanhos de bicicletas eles o recém-eleito presidente da AERO e 
durante o 13º Passeio Ciclístico promovido empossado no dia 01 de outubro, Eng. 
pela AERO - Associação dos Engenheiros, Antônio Caetano Filho, de diretores, 
Arquitetos e Agrônomos da Região de associados, familiares, amigos e parceiros da 
Ourinhos. O tradicional evento foi realizado entidade; do presidente da FAEASP, vice 
no dia 04 de outubro e considerado mais um presidente do CAU/SP e Secretário 
grande sucesso de público e animação. Municipal de Desenvolvimento Urbano de 

O objetivo do passeio promovido Ourinhos, Arq. Valdir Bergamini, do Chefe 
pela AERO além de fazer parte da do CREA-SP da UGI de Ourinhos, Arq. Mário 
programação de comemoração dos 49 anos Bergamini; da Prefeita de Ourinhos Belkis 
de fundação da entidade fundada em 05 de Fernandes, do Secretário Municipal de 
outubro de 1966, é incentivar o uso da Desenvolvimento Econômico José 
bicicleta como forma de transporte e lazer. Claudinei Messias e do Chefe de Gabinete 
Além disso, o evento tem como bandeira a José Luís Quenca; e do Deputado Federal 
preocupação com o meio ambiente, Cap. Augusto e de seu assessor Coronel 
melhoria do trânsito e o bem-estar da Dudas.

13º Passeio Ciclístico da AERO

Mesa de inscrições e organizadores do passeio Concentração de ciclistas na Praça Mello Peixoto

Passeio ciclístico pelas principais ruas de Ourinhos

Bicicletas de todo tipo tomam completamente a Av. Rodrigues Alves Ciclistas se hidratam defronte ao IBIS Hotel Arq. Valdir, a Prefeita Belkis Fernandes e o Eng. Caetano

A concentração aconteceu na Praça utilizadas, que variaram dos modelos mais segurança dos participantes.  Durante o 
Mello Peixoto, com a saída do passeio às clássicos aos personalizados.  O percurso do passeio, os ciclistas puderam se hidratar em 
10h30, puxado pelo carro de som do Giba e passeio com aproximadamente 5 km, foi frente ao IBIS, onde funcionários do hotel 
comandado pela Agente de Fiscalização do pelas Ruas São Paulo, Rio de Janeiro, distribuíram água aos participantes. 
CREA-SP, Vanessa Alça Botin da Silva, que Avenidas Rodrigues Alves, Antônio de 
animou o passeio durante todo o seu Almeida Leite, Luiz Saldanha Rodrigues e entrega dos troféus aos participantes que se 
percurso. Vários grupos de ciclistas que Armando Silva. Os participantes foram destacaram nas modalidades: bicicleta mais 
pedalam diariamente pela cidade, diversas escoltados pela Polícia Militar, Corpo de antiga; bicicleta mais equipada; bicicleta 
pessoas de várias idades e famílias Bombeiros, Agentes da Defesa Civil, SAMU mais personalizada; ciclista mais idoso(a) 
prestigiaram o passeio. O que chamou a e por uma ambulância da Secretaria pedalando; ciclista mais jovem pedalando; 
atenção foi a grande diversidade de bikes Municipal de Saúde, que garantiram a equipe com maior número de participantes 

Ao final do evento, aconteceu a 

As bicicletas tomam conta das ruas de Ourinhos 



Acesse:
http://www.creasp.org.br/creajovem/

uniformizados pedalando e equipe escolar A AERO em parceria com a Ordem adolescentes. Coordenada pelo Hospital de 
uniformizada com maior número de Demolay, anunciou que é parceria da Câncer de Barretos, a ação acontece 
participantes pedalando; o sorteio de campanha “Passos que Salvam”, idealizada simultaneamente em várias cidades, com a 
dezenove bicicletas e a distribuição de pelo Hospital de Câncer de Barretos. d i s tr ibuição de  fo lder s  contendo 
lanches, pipoca, doces, sorvetes, algodão Durante o 13º Passeio Ciclístico, estavam informações sobre os sinais e sintomas da 
doce e refrigerantes aos participantes. sendo vendidos kits (camiseta, cadarço, doença. 

O passeio ciclístico também tem squeeze, boné) por R$ 30 para que as pessoas 
cunho social, pois no ato da inscrição era usem na caminhada que será realizada no dia 
necessária a doação de um litro de leite. 22 de novembro, a partir das 8h30, com 
Foram arrecadados 403 litros que serão saída da Praça dos Burgueses. Toda a 
revertidos para entidades assistências da arrecadação é destinada à manutenção e ao 
cidade. tratamento das crianças do Hospital de 
O Evento contou com o apoio institucional Câncer Infantojuvenil de Barretos. O 
do CREA/SP, FAEASP, OAB, Prefeitura projeto tem o objetivo de esclarecer, 
Municipal de Ourinhos e imprensa conscientizar e despertar a atenção de toda a 
ourinhense. população para os primeiros sinais e 
Parceria em projeto social sintomas do câncer em crianças e 

Distribuição de lanches e refrigerante na AERO Organizadores do 13º Passeio Ciclístico da AERO

Foram arrecadados 403 litros de leite longa vida nas inscrições do passeio


